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Iniziativa del Gruppo 

parlamentare campano 

Respingere 
ogni 

'••A 
trasporti 

I parlamentari comunisti chiedono al governo 
un' inchiesta amministrativa sul fallimento 
delle Società private Agita, Sometra e Ventura 

nei 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI, 3. 

Il gruppo dei parlamentari co
munisti della Campania ha esa 
minato, in una sua recente riu
nione, il problema dei traspor
ti pubblici nella regione, con 
particolare riferimento alle con 
seguenze derivanti dal falli
mento delle società Agita, So
metra e Ventura. 

Questo grave episodio ricon
ferma, innanzi tutto, in modo 
drammatico, la necessità e Tur 
genza che, nel quadro di una 
riqualificazione della spesa pub
blica, sia affrontato il problema 
dei trasporti pubblici, in stretto 
legame a nuove e democratiche 
scelte per quanto riguarda gli 
indirizzi urbanistici, l'attività 
delle aziende di Stato, il piano 
di sviluppo autostradale e il 
piano decennale di ammoderna
mento delle Ferrovie dello Sta
to. - • • - • 

II fallimento dell'Agita, della 
Sometra e della Ventura non è 
che una conseguenza del carat
tere speculativo e parassitario 
assunto dalle società dei tra
sporti pubblici nella regione 
campana. Il fallimento determi
na' oggi, d'altra - parte, gravi 
ripercussioni che colpiscono va
ste e popolose zone, delia re^ 
gione e mettono in pericolo non 
solo il lavoro delle maestranze 
di quelle aziende ma anche la 
stessa esistenza degli attuali 
mezzi di collegamento. Gravi 
sono infine la prospettiva e il 
pericolo che, ancora una volta. 
si finisca col favorire l'azione 
di rapina dejUa,speculazione pri
vata, scaricando ' suUe 'spalle 
dei lavoratori e. deglf;.'Enti. lo
cali le. passività e tutte le; "con
seguènze" di una gestióne falli
mentare." - * • • ' ' ' - >• '•••••• 

Il gruppo parlamentare comu
nista campano ritiene pertanto 
che attorno a queste questioni 
possa e debba svilupparsi un 
largo movimento unitario tra 
lavoratori dipendenti ed' utenti. 
per ' respingere ' ogni soluzione 
privatistica e speculativa e per 
allargare invece l'area della pre
senza pubblica dei Comuni e 
delle Province interessate che 
già oggi, in attesa dell'Ente re
gione, possono ricercare e tro
vare soluzioni che precostitui
scano l'inizio del necessario 
coordinamento, a livello regio
nale, dei trasporti pubblici. 

Per questo, i parlamentari co
munisti . campani — mentre 
plaudono alle. Iniziative unitarie 
in corso a Salerno e a Torre 
Annunziata — decidono: 

1) di chiedere ufficialmen
te al ministro dei trasporti di 
promuovere un'inchiesta ammi
nistrativa per accertare le cause 
e le responsabilità, civili e po
litiche, dell'attuale" situazione; 

2) di sollecitare intanto, e 
subito, la revoca delle conces
sioni; - * 

3) di chiedere la convoca
zione di una apposita riunione 
della commissione trasporti del
la Camera dei deputati, per 
discutere la situazione dei tra
sporti pubblici nella regione 
campana (dato che si tratta di 
una situazione eccezionale, pur 
nel quadro di quella grave che 
esiste in tutto il paese) 

4) di convocare un'assem
blea dei consiglieri comunali e 
provinciali delle città e delle 
province interessate, dei lavo
ratori delle aziende in fallimen
to e delle rappresentanze di 
tutte le organizzazioni sindaca
li. allo scopo di definire una 
comune linea di azione, nel 
Parlamento e nel paese. 

Salerno 

Convegno 
per i i 

consorzio 
trasporti 

Dal nostro corrispondente 
'"• SALERNO, 3. 

La riunione del-Consiglio 
provinciale che doveva di
scutere la crisi alla Provin
cia e la costituzione del Con
sorzio dei trasporti è stata 
rinviata a data da destinarsi ' 
per l'insabbiamento degli ac
cordi per II centro-sinistra. 
Il ' rinvio ha confermato .àn
cora una volta la Insensibi
lità del gruppo di < maggio
ranza al Consiglio .provincia
le per. la questione della 
Sometra e la giustezza,<Jelle, 
preoccupazioni deH : drupp3' 
comunista che. aveva chleito-. 
l'inversione dell'o.d.g. pfer 
giungere alla discussione ilul 
Consorzio onde non far pro
crastinare ulteriormente la 
tanto attesa soluzione - dt l 
problema. • < • • 

- La decisione dèlia ; giunta 
provinciale ha causato vivo 
allarme tra i lavoratori del
l'azienda che vedono sèmpre 
più incerta la loro sorte, e 
la stessa pqpolazione salerni
tana che da anni lotta per 
un moderno e funzionale ser
vizio di trasporti. Immediata 
e pronta è stata però la rea
zione delle forze che si bat
tono per la pubblicazione. 
Contro il rinvio hanno infatti 
preso posizione il PCI, il 
PSIUP, il PSI e il PLI . 

Il gruppo comunista al 
Consiglio provinciale ha ener
gicamente protestato per lo 
ulteriore ritardo frapposto 
alla discussione dell'impor
tantissima auestlone dei tra
sporti pubblici e ha chiesto 
che, secondo gli impegni as
sunti dal presidente nell'am
bito e fuori del Consiglio pro
vinciale, l'argomento.sia sol
lecitamente portato all'esa
me del Consiglio a prescin
dere dagli ostacoli e dalle 
remore della crisi in atto. 

Per sabato prossimo è sta
to organizzato al circolo de-
mecratico - di cultura della 
Federazione comunista saler
nitana un convegno al quale 
sono invitati parlamentari, 
rappresentanti sindacali e 
politici, sindaci, consialieri 
provinciali e comunali e 
quanti hanno a cuore la sorte 
dei trasporti pubblici della 
provincia. La relazione In
troduttiva sarà svolta dal 
compagno on. Feliclano Gra
nati. 

Tonino Masullo 

Importanti prese di posizione a Foggia e Brindisi sul ruolo 
degli enti locali - Convegno sull'industrializzazione a Bari 

e lecce • Battaglia per la « 167» a Taranto 

Dal nostro corrispondente 
vi.io/;-'•;-£%. ," BARI, 3 -

L' Esecutivo dell' Unione 
delle Province pugliesi ha 
deciso di convocare l'Assem
blea regionale per il 18 apri
le. Inoltre ha stabilito la 
data del 26 aprile per l'an
nunciato convegno sul grave 
problema J dell'approvvigio
namento idrico al quale par
teciperanno i consigli pro
vinciali della Puglia e della 
Lucania, con l'intervento del 
ministro Pieraccini. 
' L'Esecutivo dell 'Unione 
delle Province pugliesi, fi
nalmente, ha anche deciso, 
sotto l'incalzare di una ' si
tuazione economica e socia
le che si fa sempre più grave, 
di >-' convocare. , l'assemblea 
plenaria per riprendere l'ini
ziativa promossa il 10 gen
naio ultimo scorso sui temi 
della programmazione. 

L'immobilismo di questi 
ultimi mesi era dovuto alla 
violenta pressione delle Ca
mere di Commercio (in par
ticolare quella di Brindisi) 
rimaste arroccate al decreto 
Colombo che affidava tutta 
la programmazione a questi 
enti burocratici con l'esclu
sione delle assemblee rap
presentative. • ' ', .-"••' 

La funzione degli enti lo
cali in ordine alla program
mazione oggi non è solo ri
vendicata dal nostro partito, 
ma anche da altre forze po
litiche che hanno ~ ribadito 
con forza la preminenza de
gli enti locali nella program
mazione. . . > " • • ' 

Contro queste posizioni le 
Camere di Commercio e il 
rappresentante della^Provin-
clsùdi Brindisi VsirS^pp bat
tuti con estremo accanimen
to ^ino al puntòVdi ì?HnJlccia-
re l'uscita dairUniohe&el le 
Province. Pertanto 'uà pros
sima assemblea si .presenta 
quanto mai importante. \ 

Nel corso' di essa si ascol
terà una relazione del pre
sidente della Unione delle 
Province pugliési, prof. Fan
tasia, sugli ultimi sviluppi 
della situazione e le propo
ste che egli farà, a nome del 
comitato esecutivo, sui pro
blemi finanziari, sul comita
to • tecnico scientifico e sul
l'apporto dei - Comuni alla 
programmazione regionale. 

Intanto nel corso di questi 
ultimi mesi i Comuni e le 
Province della regione han
no promosso una serie di 
iniziative, la più importante 
delle quali - quella tenutasi 
recentemente • a Foggia sul 
metano e sulla sua utilizza
zione - nella regione. Comi
tati per la programmazione 
e.Io sviluppo economico sono 
intanto sorti a . Cerignola, 
Lucerà, Torremaggiore. men
tire là Provincia di Bari ' * 
quella di Lecce si preparano 
al convegno dell'industrialìzr 
zazione e ad un convegno 
sullo sviluppo economico.- '• 

Frattanto importanti m u 
tamenti sono avvenuti negli 
enti locali della regione. A 
Foggia si è costituita una 
Giunta provinciale .democra
tica di sinistra. ' presieduta 
da] compagno Vania, il qua
le nella sua relazione- pro
grammatica ha dichiarato che 
intende qualificare tutta la 
attività della nuova Ammi
nistrazione sul terreno della 
programmazione democrati-

La Spezia 

Il Comune di S. Stefano 
solidale con i ceramisti 

Un manifesto alla popolazione 
Oggi e domani 

il congresso UISP 
LA SPEZIA, 3 

Sabato 4 e domenica 5 apri
le si svolgerà alla Spezia il 
V congresso provinciale del-
TUISP. 

Ecco l'odg dei lavori: ore 
17,30: proiezione dì un film 
sportivo ed elezione delle 
commissioni elettorale e ve
rifica poteri; 18,30: relazione 
su « Uno sport rinnovato nel
le sue componenti educative 
e formative»; domenica 5 
aprile, alle 8,30: inizio della 
discussione; ore 11,30: con
clusioni svolte da un membro 
del direttivo nazionale UISP; 

LA SPEZIA, 3 
I lavoratori della Ceramica 

e della Sira, i due stabili
menti più importanti della 
Vallata del Magra, sono in 
lotta per conseguire il pre
mio di produzione. 

II Consiglio comunale di 
S. Stefano Magra, nella sua 
ultima seduta, dopo un bre
ve esame della situazione eco
nomica generale, si è soffer
mato più ampiamente sulla 
situazione delle due industrie 
locali. All'unanimità i consi
glieri hanno deciso di convo
care una seduta straordina
ria del Consiglio per appro
fondire le cause di un nuovo 
sacrificio che si vuol far sop

portare ai lavoratori e discu
tere sulla stretta economica 
in generale. 

Dato che al Consiglio co
munale è giunta voce di nuo
ve riduzioni di orario di la
voro alla Ceramica e alla Si* 
ra. l'amministrazione comu
nale ha rivolto un appello 
alla cittadinanza per espri
mere la propria solidarietà 
alle rivendicazioni dei dipen
denti dei due complessi indù. 
striali. Ieri, intanto, i lavora
tori della Ceramica e della 
Sira su decisione delle orga
nizzazioni sindacali hanno ef
fettuato uno sciopero — che 
si ripete oggi — per il rin
novo del contratto di lavoro 

ca e ha convocato per i pros
simi giorni un convegno pro
vinciale sull'agricoltura. A 
Lecce si è costituita un'Am
ministrazione provinciale di 
centro sinistra (che ha so
stituito quella di centro de
stra) che ha posto al centro 
della sua attività i problemi 
dello . sviluppo > economico 
della : provincia e della re
gione. istituendo un assesso
rato per la programmazione 
il quale, stando all'accordo 
programmatico, dovrebbe af
frontare subito il problema 
della pubblicizzazione delle 
Ferrovie del Sud-Est. A Ta
ranto sì è sviluppata una 
grossa battaglia sui temi del
la « 167 » e sui problemi ur
banistici della città che ha 
messo a dura prova lo schie
ramento di centro sinistra al 
Comune. A Brindisi, infine, 
le forze democratiche hanno 

sostenuto un'Importante bat
taglia . sui problemi della 
firogrammazione e dello svi-
uppo economico della città 

nel corso di un'assemblea 
comune fra Amministrazione 
provinciale e Consorzio del 
porto ove la Montecatini ha 
tentato di far prevalere i 
suoi orientamenti che finora 
hanno dettato leggi agli enti 
locali della città. 

Le settimane prossime si 
presentano di grande movi
mento per tutte le forze po
litiche della regione le quali 
d'altra parte devono tenere 
conto delle imponenti mani
festazioni e delle lotte dei 
lavoratori pugliesi, che stan
no a dimostrare come questi 
intendono contrastare con 
tutte le loro forze j piani dei 
grandi monopoli. 

Italo Palasciano 

UMBRIA: si celebra il 20° della Resistenze 

in tutta 
Domani corteo 

partigiano 
a Certaldo 

' ?'-'?. '"••• '• i SIENA, 3 
A Certaldo. domenica, mani

festazione partigiana per cele
brare l'eccidio di Montemaggio-
gio. Ecco il programma: ore 9: 
Messa in suffragio dei caduti: 
ore 9.30: ricevimento delle au
torità e dei familiari dei caduti 
nella sede del Comune: ore 10: 
corteo per le vie cittadine: ore 
11: rievocazione dell'eccidio e 
discorsi commentativi in piazza 
della Liberta, dove parleranno 
on. Arrigo Boldrini, presidente 
nazionale dell'ANPI. avv. Al
fredo Merlini. decorato di me
daglia di bronzo al V.M. della 
Resistenza, dr. Enzo Enriques 
Agnolotti, vice sindaco di Fi 
renze. precidente del Consiglio 
regionale toscano della Resi
stenza: ore 14.30: pellegrinaggio 
sul Montemaggio al luogo del
l'eccidio. Per facilitare la par
tecipazione di Certaldo e di al
tri centri partiranno per Mon-
temaggio alcuni autopullman 
messi a disposizione della popo
lazione da parte delle Ammini
strazioni comunali. 

Per iniziativa dell'Amministrazione comunale 

Narni manifesta 
contro la minaccia 
dèi licenziamenti 

Temi: costituita una 
società Finsider per 

le seconde lavorazioni 

Palermo 

, i • 

Domani 
I I I Torre 
e Guardo 

io al 

v? PALERMO, 3 
- Nel quadro della campagna 
organizzata per domenica dal 
PCMn tutta l'isola sull'attuale 
situazione regionale, una ma
nifestazione di'particolare im
portanza , si svolgerà . a Pa
lermo. : -• 

I compagni on. La Torre, 
segretario regionale del parti
to, e .Manlio Guardo, segreta
rio del comitati cottadino, par
leranno al cinema Modernissi
mo alle ore 10,30 di dome
nica, sulla richiesta dei co
munisti per l'immediato scio-
glimento del Consiglio coma 
naie di Palermo in seguito al
l'accertamento delle gravissi
me, irregolarità compiute dal 
la giunta centrista 

Bori: convegno 
sulla zona Sud-Est 

BARI/3 
-Per superare l'attuale erisi 

economica, riforma agraria ge
nerale e programmazione de
mocratica -: questo il tema del 
convegno di zona del Sud-Est 
che ei terrà a Conversano i 
giorni 4 e 5 aprile. 

La relazione introduttiva al 
lavori del convegno sarà svolta 
dal compagno Giuseppe Grame-
gna del direttivo provinciale 
del PCI. 

A conclusione dei lavori si 
svolgerà una pubblica manife
stazione nel corso della quale 
parlerà domenica 5. alle ore 19, 
il compagno Alfredo Reichlin 
della Direzione del PCI. 

Locaria 
0991 sposo 

n compagno Enzo Lacaria, 
nostro corrispondente da Reg
gio Calabria, stamane si uni
sce in matrimonio, in forma 
civile, con la gentile signorina 
Gianna Squillaci. 

Al caro Enzo ed alla sua 
compagna giungano gli augu
ri più fervidi dei comunisti 
di Reggio Calabria e della re* 
dazione de «l'Unita». 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 3. 

E' in avanzata fase di co
stituzione una Società Finsi
der per le secondi lavorazioni. 
La notizia giunge a fatti com
piuti. Si tratta di una inizia
tiva destinata a giocare co
munque un grosso ruolo nel
l'ambito delle Partecipazioni 
Statali, nel quadro della sua 
politica di riassetto produtti
vo, di razionalizzazione del
l'organizzazione del lavoro. E* 
prematuro invece ogni giudi
zio sulle spinte che hanno sol
lecitato la iniziativa, sul mo
do - silenzioso » col quale è 
andata in porto sulla sua col
locazione futura all'interno di 
una programmazione che as
segni o meno un ruolo prima
rio alle imprese pubbliche. -
• La nuova società dovrebbe 
assorbire i settori produttivi 
per le seconde lavorazioni del
le Acciaierie di Terni, della 
SIAC di Genova e della Lo-
vere. I reparti della fucinatu
ra, dello stampaggio dei getti 
acciai e della grossa meccani
ca che occupano circa due
mila operai alle Acciaierie 
verranno sganciati dalla • so
cietà Terni per essere consi
derati organicamente nella 
nuova società. 

Come ciò avverrà? Tutto la
scia supporre che si tratti di 
una sintesi organica di com
plessi industriali con identi
che caratteristiche tanto per 
le scaturigini sociali che per 
i lineamenti produttivi, ma 
che si muovevano in una as
surda concorrenza. Infatti, at
tualmente. all'interno ••• del 
gruppo IRI. aziende con ana
loghe impostazioni produttive 
e eguali fini sociali sono illo
gicamente in concorrenza tra 
loro o. quanto meno, s'inseri
scono in modo anarchico nel 
processo produttivo del Pae
se, sui mercati internazionali 
e all'interno delle stesse Par
tecipazioni Statali. 

Tuttavia questa anacroni
stica situazione non si capo
volge accentrando burocrati
camente la - direzione di un 
complesso industriale in mo
do tale da creare la -pace» 
laddove c'era la « guerra -
produttiva. La nuova azienda 
della seconda lavorazione po
trebbe rappresentare pur sem
pre un momento decisivo del
io sviluppo delle imprese IRI. 
Ad esempio: la nuova società 
potrebbe garantire all'ENEL 
la costruzione dei nuovi mac
chinari per l'energia elettrica 
(proposta che il PCI ha avan
zato nei rapporti tra società 
Terni ed ENEL> saldandosi 
quindi a nuovi settori e ce
mentando più larghi interessi 

A questi orientamenti che 
la notizia lascia arguire non 
possiamo aggiungere rassicu
razione alcuna sulle prospet
tive delle Acciaierie di Ter
ni. Spetta ora agli organi di
rigenti della Terni dire pub
blicamente quale sorte tocche
rà agli attuali impianti. 

a.p. 

L'Elettrocarbonium ha 
già ridotto l'orario ed 
ora annuncia per 111 
aprile il ridimensiona
mento di 150-200 unità 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 3. 

L'Amministrazione comunale 
di Narni ha promosso per se
nato 4 aprile una manifestazio
ne cittadina in difesa dei lavo
ratori dell'elettrocarbonium che 
dal 20 gennaio hanno subito il 
taglio dell'orario di lavoro a 
36 ore settimanali e sui quali 
incombe la minaccia di un 
massiccio licenziamento. 

Alla manifestazione che si 
terrà al teatro Comunale alle 
ore 16.30 il sindaco di Narni, 
a nome di tutti i gruppi politici 
dalla DC al PCI. esprimerà la 
solidarietà piena dell'intiera cit
tà con l'azione che si appresta
no a condurre i 1200 operai 
dell'-Elettro » per scongiurare 
il ventilato annuncio di un con
tingente di 150-200 lavoratori 
da licenziare 1*11 aprile. : . 

Nel • corso della manifesta
zione prenderanno la parola i 
rappresentanti della CGIL. CISL 
e UIL che hanno già concor
dato una linea di condotta co
mune che dovrà vedere impe
gnata la classe operaia della 
- Elettro » a difesa degli attuali 
livelli d'occupazione e la popo
lazione di Narni in difesa della 
sua economia. 

Ormai la tolleranza delle 
maestranze, di quei 600 lavora
tori che in questi due mesi si 
sono visti decurtare il già mi
sero salario ha superato i limi 
ti di ogni comprensione. I la
voratori ed i sindacati non si 
lasceranno ingannare dal padro
nato che prosegue la sua ma
novra accampando le «difficol
tà momentanee di mercato-, e 
facendo - appello • al buon sen
so dei lavoratori. -

In effetti la direzione della 
-Elettro» vuole porre in pra
tica un disegno che si pone al 
di fuori di ogni interesse so
ciale. 

Alberto Provantini 

Comitati unitari a 
Perugia, Terni, Cit
tà di Castello - Do
mani cerimonie ad 
Arrone e Poggio 

-Bustone 
• . { V - : - . ;;.•* , • > • • • . 

• *••• , • . • - ' • » - Ì t t • , - " ' 

Dal nostro corrispondente 
PERUGIA, 3. 

Grandi manifestazioni pub
bliche, democratiche e popo
lari si annunciano in tutta la 
regione per celebrare degna
mente il ventennale della Re 
sistema e quanti sono caduti 
in Umbria nella lotta contro 
il nazifascismo. Queste mani
festazioni, oltre che a rilan
ciare su scala regionale la 
unità antifascista e i valori 
della Resistenza, valori che 
sono stati sempre al centro 
della lotta delle masse popo
lari in Umbria, serviranno 
anche ad approfondire la co 
noscenza delle possibilità che 
esistono per la riunificazione 
di tutte le forze della Resi
stenza e delle associazioni 
partigiane. 

Tali indicazioni sono sca
turite da una riunione dei 
Comitati Provinciali della 
ANPl e dell'ANPPIA di Pe
rugia e di Terni. E' stato 
deciso di dar vita a un comi
tato di coordinamento tra le 
due associazioni per la elabo-
raizone di un programma di 
manifestazioni antifasciste. 
La bozza del programma sa
rà pronta prima del 15 aprile. 

Alla riunione, che si è svol
ta a Foligno nei giorni scor
si e alla quale hanno parteci
pato il presidente del Consi
glio Federativo Regionale 
della Resistenza, avv. Romoli 
e il presidente della Provin
cia di Perugia, compagno 
Scaramucci, si è sottolineata 
con calore da parte di tutti i 
presenti la necessità che il 
ventennale della Resistenza 
abbia un forte peso politico 
e unitario, costituisca un 
grande fatto di solidarietà con 
tutti i popoli che ancora lot
tano contro il fascismo vec
chio e nuovo e trovi il giu
sto punto di saldatura con 
gli ideali delle nuove gene
razioni. 

Comitati Comunali che « 
propongono di attuare pro
grammi celebrativi del ven
tennale della Resistenza stan
no sorgendo un po' ovunque 
in tutta la regione con la par
tecipazione delle assoctazio-
ni partigiane, dei sindacati, 
dei partiti, dei movimenti gio
vanili politici, dei comuni: a 
Terni, a Perugia, ecc.; a Città 
di Castello l'Amministrazio
ne popolare ha già stanziato 
un milione per le manifesta
zioni del ventennale. La riu
nione ha riconosciuto che lo 
impegno assunto dal governo 
per le manifestazioni del 
ventennale • è insufficiente 
sia per ciò che riguarda 
l'aspetto organizzativo, sia 
per ciò che • riguarda lo 
aspetto finanziario. » • 

Intanto per il 5 aprile sì 
terranno due manifestazioni 
commemorative -di episodi 
della Resistenza ad Arrone e 
a Poggio Bustone, in provin
cia di Terni. Alla seconda ma
nifestazione saranno presenti 
anche rappresentanti delle 
ambasciate - dell'Unione So
vietica, • Jugoslavia, Inghil
terra e Usa. 

Giancarlo Cellura 

A Livorno 

Manifestazione 
antifascista 

Dalla nostra redazione 
• V " LIVORNO, 3. " 

Il presidente provinciale 
dell'ANPI, Luciano Monte-
latici, e la medaglia d'oro 
Giotto Ciardi, per la FIAP, 
hanno presentato alla stam
pa il programma delle ma
nifestazioni • che i' avranno 
luogo nella nostra provincia 
per celebrare il ventennale 
della Resistenza. Tale pro
gramma, approvato all'una
nimità dal Consiglio provin
ciale della Resistenza, è pa
trocinato dalle amministra
zioni comunali e dalla Pro
vincia. - ' 

Le manifestazioni e le 
iniziative per la festa della 
Liberazione di quest'anno 
sono già in fase di pratica 
attuazione. La manifestazio
ne del 25 aprile sarà aperta 
dal tradizionale corteo po
polare, ma si concluderà in 
modo diverso dalle prece
denti: parleranno alla citta
dinanza un gruppo di orato
ri locali opportunamente 
scelti. Analoghe manifesta
zioni avranno luogo in tutti 

. i Comuni della provincia. 
Per il giorno successivo, 

domenica 26, a Livorno è 
prevista una manifestazione 
di solidarietà antifascista in 
ternazionale alla quale e 
prevista la partecipazione — 
oltre che di grandi nomi 
della Resistenza italiana — 
di una delegazione spagnola 
e di una delegazione di par
tigiani jugoslavi. In questa 
occasione sarà . anche con
clusa la sottoscrizione che 
ebbe inizio nei giorni del
l'eroica lotta dei minatori 
delle Asturie. 

Intanto sono in corso con
tatti con tutte le librerie per 
la realizzazione di una espo
sizione •• di libri sull'antifa
scismo e la resistenza, nei 
giorni dal 15 al 25 aprile. 
Una delegazione di inse
gnanti partigiani ha preso 
degli accordi di massima 
con il Provveditore agli stu

di per una serie di iniziati] 
ve da attuarsi nelle scuole 
Tra lo proposte avanzate ii 
questa sede — per la qual^ 
è attesa l'autorizzazione miJ 

' nislerinle — citiamo il cori 
so di aggiornamento per i n | 
segnanti elementari e medi 

L sulla recente storia italiana! 
>' con ' relativo punteggio df 
. merito per i partecipanti. 
, In data ancora da destH 
. narsi, è , previsto un prc 
_ grammo di conferenze - di-I 
•battito sulle opere più si-I 
.gnificative che si richiama-! 
no all'antifascismo e alU 
Resistenza. 

Il 20 giugno, a Vada, avrìj 
. luogo la commemorazione 
i dei partigiani Lupichini. Re 

fi. Vanni E. e Vanni I., fu-J 
cilati dai tedeschi. Il 25 giù] 
gno. a Piombino, manifesta] 
zione del 20. della libera-l 
zione della città. Analoghe 
manifestazioni sono previ-l 
ste anche a Portoferraiol 
sempre in giugno e, nel me 
se di luglio, a Cecina e 
Rosignano Marittimo. 

Il 19 luglio, raduno prc 
vinciale di partigiani e an-| 
tifascisti a Quarata, dove 
ebbe la propria sede il e 
Distaccamento >. poi diven-l 
tato la < Terza brigata Ga-̂  
ribaldi Oberdan Chiesa >J 
Il 19 luglio — 20. della Lll 
berazione di Livorno — ma-| 
nifestazione in città che 
avrà luogo il 25 luglio. 

Dall'I al 15 settembre, al-l 
, la Casa .della Cultura di Li-J 

vorrib, sarà organizzata ùng 
. mostra di pittura su motivi 
della Resistenza e uni 
e personale > del pittore par-] 
tigiano Enzo Sozzo. Il 1( 
settembre, a Piombino, ma
nifestazione regionale • pei 
celebrare la storica batta-{ 
glia — una delle prime del
la Resistenza italiana — che 
vide soldati e popolo uniti) 
contro i tedeschi. Nel mese 
di ottobre, avrà luogo unj 
iniziativa per ricordare h 
formazione del CLN nelle 
nostra città e provincia 

Venturina: rientrati 
i 140 licenziamenti 

LIVORNO. 3 
La vertenza per i 140 licen

ziamenti alla ditta Federighi di 
Venturina si è positivamente 
conclusa con un accordo che 
prevede il ricollocamento auto
matico. entro la prima quindi
cina del mese corrente, in altre 
aziende similari della zona, del 
primo scaglione di 60 operai per 
i quali era previsto il licenzia
mento. 

L'annuncio è stato dato ieri 
in una assemblea di lavoratori, 
al termine del quarto incontro 
presso l'ufficio del lavoro tra 
sindacati e datore di lavoro. 

La possibilità di un ricolloca
mento era già prevista fin da 

ieri l'altro, ma non si era potuti I 
giungere ad un accordo a causai 
dell'atteggiamento - del signor I 
Federighi che voleva mantene-| 
re aperta la possibilità di pro
cedere al licenziamento degliI 
altri 80 operai, riproponendo la| 
sua nota interpretazione specu
lativa delle attuali difficoltà di | 
mercato per le forniture edili. 

Nella assemblea è stato purcl 
deciso da parte dei sindacati ci 
della CI di ripresentare tutte lol 
annose e serie rivendicazioni! 
sindacali e di sostenerle coni 
estrema decisione. 

La fonderia PIVA di Livorno, | 
ha frattanto annunciato venti li
cenziamenti. 

Dimissionario 
il presidente 

della provincia 
di Lecce 

V i , LECCE. 3 
L'aw. Girolamo Vergine ha 

rassegnato le dimissioni da pre
sidente della Giunta provincia-
sidente della Giunta provincia
le di Lecce. La decisione è sta
ta presa in conseguenza e nello 
spirito dell'accordo raggiunto 
nei giorni scorsi - tra i partiti 
del centro sinistra per la for
mazione di una nuova maggio
ranza alla Provincia. 

Lunedi prossimo si riunirà 
il .Consiglio • provinciale per 
prendere atto delle dimissioni 
dell'aw. Vergine e procedere 
alla nomina del miovo presi
dente. 

ENTRATE 
con FIDUCIA 
nei negozi 

UéGa ALIMENTARI 

AVRETE TRE GARANZIE 

QUALITÀ -PREZZO CONTROLLATO - SERVIZIO 

SU TUTTI I PRODOTTI 

SCONTO 5 % IN BOLLINI 


